
ПРОТОКОЛ № 17
заседания постоянного комитета Думы города по социальной политике 
по вопросам:
1. О внесении изменения в решение Думы города 
от 01Л 1.2016 № 22-VI ДГ «О дополнительных мерах социальной поддержки 
граждан старшего поколения, проживающих на территории города».
2. О ходе выполнения мероприятий по строительству военно-спортивного 
лагеря «Барсова гора» на базе военно-прикладных видов спорта 
МБУ «ЦСП «Сибирский легион» (с учётом решения комитета от 18.05.2023).
3. О выполнении решения, принятого на заседании комитета 18.05.2023 
по итогам рассмотрения вопроса о строительстве парковок возле медицинских 
учреждений, расположенных на территории города.
4. О награждении Благодарственным письмом Думы города.

16.10.2023
14-30
зал заседаний Думы города (ул. Восход, 4)

Присутствовали: члены постоянного комитета Думы города по социальной 
политике, депутаты Думы города -  6:

Трапезникова Э.Р.

Биглова-Фатова Д.Ф. 
Кучин А.С. 
Нечепуренко Д.С. 
Парфёнов С.В. 
Феденков В.В.

-  по избирательному округу № 25, 
председатель комитета

-  по избирательному округу № 16
-  по избирательному округу № 19
-  по избирательному округу № 21
-  по избирательному округу № 9
-  по избирательному округу № 3

депутаты Думы города -  4: 
Бехтин М.М.
Олейников А.И.

Рябчиков В.Н.
Саликов А.Н.

-  по избирательному округу № 4
-  по избирательному округу № 1, 

заместитель Председателя Думы города
-  по избирательному округу №11
-  по избирательному округу № 2

Список присутствующих прилагается

Председательствующий: Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета
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I. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

II. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЯ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 01.11.2016 № 22-VI ДГ
«О ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ МЕРАХ СОЦИАЛЬНОЙ 
ПОДДЕРЖКИ ГРАЖДАН СТАРШЕГО ПОКОЛЕНИЯ, 
ПРОЖИВАЮЩИХ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА» 
Докладывала Яруллина В.А. -  и.о. начальника управления 
бюджетного учёта и отчётности Администрации города 
Озвучила доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Отметила, что проект решения Думы города согласован 
аппаратом Думы города без замечаний, имеется 
положительное заключение Контрольно-счетной палаты.

Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 21-ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ХОДЕ ВЫПОЛНЕНИЯ МЕРОПРИЯТИЙ 
ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ ВОЕННО-СПОРТИВНОГО 
ЛАГЕРЯ «БАРСОВА ГОРА» НА БАЗЕ ВОЕННО
ПРИКЛАДНЫХ ВИДОВ СПОРТА
МБУ «ЦСП «СИБИРСКИЙ ЛЕГИОН» (С УЧЁТОМ 
РЕШЕНИЯ КОМИТЕТА ОТ 18.05.2023)
Докладывал Сорич И.А. -  и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Озвучил доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила:
- кто является инициатором расторжения контракта 
с ООО ТАПМ «Саратовархпроект» и какова причина 
расторжения;

направлено ли обращение в Федеральную 
антимонопольную службу о включении подрядчика 
в реестр недобросовестных поставщиков и каковы 
последствия этого для подрядчика.

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Пояснил, что:
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ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

по инициативе Администрации города в лице 
МКУ «Управление капитального строительства» (далее -  
МКУ «УКС») контракт расторгнут по причине 
недобросовестного исполнения подрядчиком условий 
контракта;

обращение о включении подрядчика в реестр 
недобросовестных поставщиков направлено, после этого 
подрядчик не сможет быть участником конкурсных 
процедур в рамках Федерального закона 
от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере 
закупок товаров, работ, услуг для государственных 
и муниципальных нужд» в течение трёх лет.

Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города 
Сообщила, что в средствах массовой информации была 
информация о создании на базе МБУ ДСП «Сибирский 
легион» центра патриотического воспитания «Авангард». 
Уточнила соотношение этих двух центров, источник 
финансирования.

Лаптев Е.Г. -  заместитель директора департамента 
культуры и молодёжной политики Администрации города, 
начальник управления молодёжной политики 
Пояснил, что на совещании при первом заместителе 
Губернатора ХМАО -  Югры Шипилове А.В. было принято 
решение о создании регионального центра 
патриотического воспитания «Авангард» (который будет 
располагаться в здании школы закрытого типа 
в пос. Дорожный, г. Сургут), а также муниципальных 
центров патриотического воспитания «Авангард» 
в муниципальных образованиях: город Сургут 
и Сургутский район. Размещение муниципального центра 
«Авангард» в городе Сургуте на базе «Сибирского 
легиона» планируется после осуществления строительства 
военно-спортивного лагеря «Барсова гора» (объект будет 
трансформирован под центр патриотического 
воспитания). По завершении корректировки проектно
сметной документации будет направлена заявка в округ 
для получения финансирования (из бюджета округа).

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Уточнил:
- обоснованность срока выполнения работ в один год 
по новому муниципальному контракту
с ООО «Стройуслуга» в сравнении со сроком первого
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

контракта, который составлял менее года (в качестве 
аргумента к своему вопросу добавил, что часть работ 
подрядчиком по первому контракту уже была выполнена 
и передана новому подрядчику);
- будут ли актуальными к началу строительства 
имеющиеся инженерные изыскания и экспертизы, в том 
числе историко-культурная;
- какой период установлен для подачи заявки в округ 
для получения финансирования, когда Администрация 
города планирует это сделать.

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Пояснил, что:
- исходя из практики можно сделать вывод: переделывать 
сложнее, чем делать; по итогам рассмотрения вопроса 
принято решение о невозможности закончить работы 
силами МКУ «УКС» и о заключении муниципального 
контракта с подрядчиком на один год;
- инженерные изыскания и полученные экспертизы 
останутся актуальными;
- конкретный срок подачи заявок в округ не установлен, 
после получения государственной экспертизы 
выполненных работ Администрацией города будет 
направлена заявка.

Бехтин М.М. -  депутат Думы города 
Сообщил, что инфраструктура центра спортивной 
подготовки «Сибирский легион» при проведении учебно
полевых сборов всегда была полностью загружена. 
Уточнил:

о достаточности инфраструктуры планируемого 
к строительству объекта при условии организации на базе 
«Сибирского легиона» и военно-спортивного лагеря, 
и центра патриотического воспитания «Авангард»;

были ли выплачены подрядчику
ООО ТАПМ «Саратовархпроект» средства бюджета 
города и если да, планируется ли работа по их возврату.

Пояснения по вопросам дали:
Лаптев Е.Г. -  заместитель директора департамента 
культуры и молодёжной политики Администрации города, 
начальник управления молодёжной политики:
- в рамках предполагаемого строительства планируется 
создание трёх объектов: жилой корпус на 150 мест,
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ВЫСТУПИЛА:

столовая на это же количество мест, спортивный комплекс 
с многофункциональным спортивным залом, учебными 
классами и аудиториями. Кроме того, планируется 
привести в рабочее состояние имеющуюся 
инфраструктуру «Сибирского легиона»;
Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города:
- средства бюджета города были выплачены, но ведётся 
претензионная работа с подрядчиком.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Уточнила:
- какой объём средств бюджета города был выплачен 
подрядчику;
- какие работы подрядчик не выполнил;
- правильно ли она понимает, что основная претензия 
к подрядчику -  это неполучение положительного 
заключения государственной экспертизы за выполненные 
работы, которые были оплачены из бюджета города;
- согласен ли подрядчик с претензиями Администрации 
города;
- кем определена цена контракта с ООО «Стройуслуга» 
в размере 2 млн 900 тысяч рублей.
Предложила усилить работу с целью недопущения 
повторения ситуации, сложившейся с первым 
подрядчиком.

Пояснения по вопросам дали:
Романов А.А. -  заместитель директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации 
города:
- затруднился с ответом на первый вопрос;
- не прошли государственную экспертизу: изыскания, 
проектные работы, архитектурные решения;
- согласился с пониманием, что является основной 
претензией Администрации города;
Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города:
- подрядчик не согласен с претензиями Администрации 
города, считает, что необходимые работы им выполнены;
- цена нового контракта определена исходя из ценовых 
предложений.
В ответ на предложение об усилении работы ответил 
согласием.
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ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) рекомендовать Администрации города в срок

до 01.03.2024 предоставить информацию о результатах 
выполнения условий муниципального контракта
от 15.08.2023 с ООО «Стройуслуга»;
2) членам комитета оставить вопрос на контроле 
и вернуться к его рассмотрению в сентябре 2024 года.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ РЕШЕНИЯ, ПРИНЯТОГО
НА ЗАСЕДАНИИ КОМИТЕТА 18.05.2023 ПО ИТОГАМ 
РАССМОТРЕНИЯ ВОПРОСА О СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
ПАРКОВОК ВОЗЛЕ МЕДИЦИНСКИХ УЧРЕЖДЕНИЙ, 
РАСПОЛОЖЕННЫХ НА ТЕРРИТОРИИ ГОРОДА 
Докладывал Сорич И.А. -  и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Озвучил состояние дел по парковке в 5 мкр.

Нечепуренко Д.С. -  заместитель председателя комитета 
Уточнил, учтён ли в предложениях Администрации города 
по изменению проекта планировки 5 мкр. ситуационный 
план с точки зрения инфраструктуры ресурсоснабжающих 
организаций.

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Ответил положительно, добавил, что в департаменте 
архитектуры и градостроительства есть вся 
исполнительная съёмка по городу Сургуту, что даёт 
понимание, можно там разместить парковку или нет 
с точки зрения инженерной инфраструктуры той или иной 
ресурсоснабжающей организации. В случае, если 
в границах парковки находились бы сети или было 
бы наложение на охранную зону, то согласование 
с ресурсоснабжающими организациями было 
бы необходимо. Согласование по подготовленному 
проекту не требуется.

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

Озвучил состояние дел по парковке возле 
поликлиники № 2 (прошло рабочее совещание с участием 
главного врача поликлиники № 2; руководством
поликлиники направлено обращение в Департамент 
по управлению государственным имуществом
ХМАО -  Югры о демонтаже гаражей, находящихся 
в границах земельного участка поликлиники;
в дальнейшем планируется передать земельный участок 
под ними в муниципальную собственность
для организации парковки для посетителей).

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Уточнил:
- мнение докладчика по поводу направления обращения
от Думы города в окружной Департамент
в качестве поддержки обращения руководства
поликлиники по решению проблемы нехватки
парковочных мест;
- по какой причине нельзя организовать парковку вдоль 
жилого дома по пр. Комсомольский, 12 (по аналогии 
с парковкой по пр. Комсомольский, 6).

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
На первый вопрос ответил положительно, по второму 
вопросу затруднился дать ответ.

Кучин А.С. попросил предоставить ответ по второму 
вопросу либо в рабочем порядке, либо к следующему 
заседанию комитета.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Сообщила, что разгрузить поликлинику № 2 возможно 
посредством строительства новой поликлиники.
Уточнила, владеет ли докладчик информацией о планах 
округа по строительству двух поликлиник: 
в 31А микрорайоне и около ТЦ «Росич».

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Ответил, что:
- в микрорайоне 31 А: на земельном участке между
Станцией переливания крови и Станцией медицинской 
помощи планируется строительство поликлиники; 
в настоящее время ведутся работы
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛ:

по постановке данного земельного участка на кадастровый 
учёт; далее департаментом архитектуры
и градостроительства Администрации города будут 
запрошены технические условия о возможности
присоединения к инженерной инфраструктуре,
после чего в округ будет направлена информация 
о возможности предусмотреть финансирование
из бюджета округа на строительство объекта 
здравоохранения в городе Сургуте;
- на земельном участке около ТЦ «Росич» генеральным 
планом предусмотрена поликлиника на 1000 посещений 
в смену.

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Озвучил состояние дел по парковкам в 37 мкр. возле 
поликлиники № 4.

Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города 
Уточнила:

правильно ли она понимает, что парковка, 
предусмотренная возле здания ООО «Газпром трансгаз 
Сургут» по ул. Университетская, 1, будет предназначена 
для посетителей Сургутской окружной клинической 
больницы (удобно оставить машину и перейти по мосту 
до больничного комплекса);
-планируется ли благоустройство набережной
с этой стороны;
- что находится в настоящее время на этих земельных 
участках (рядом с не эксплуатируемым зданием), какова 
стоимость их выкупа;

закончено ли обследование здания в целях 
его дальнейшего использования, которое передано 
Администрации города, расположенное рядом 
со зданием ООО «Газпром Трансгаз Сургут»
по ул. Университетская, 1.

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Ответил, что:
- парковка предназначена для обеспечения парковочными 
местами работников/посетителей здания, которое 
передано Администрации города (здание городу 
передавалось без земельного участка под парковку);
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ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛА:

ВЫСТУПИЛА:

- на благоустройство набережной средства бюджета города 
не запланированы;
- на земельных участках находятся индивидуальные жилые 
строения и для организации парковки будет 
использоваться либо вариант изъятия для муниципальных 
нужд (и, соответственно, выкупа), либо вариант 
реализации комплексного развития территории (когда 
частный инвестор будет осуществлять жилищное 
строительство); оценка стоимости выкупа земельных 
участков и строений пока не производилась, так как 
согласно действующему законодательству срок 
её действия -  6 месяцев;
- МКУ «УКС» заключён муниципальный контракт 
на проведение обследования здания, по результатам будет 
получен объём выявленных дефектов и перечень работ, 
который необходимо будет сделать, обследование должно 
закончится в октябре этого года.

Кучин А.С. -  заместитель председателя комитета 
Уточнил, правильно ли он понимает, что речь идёт 
не о строительстве парковки на этой территории, 
а о каком-то крупном объекте (если речь идёт 
о комплексном развитии территории).

Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 
и градостроительства Администрации города 
Пояснил, что это будет либо строительство жилья, либо 
комплексное развитие нежилой застройки (возможно это 
будет общественно-деловая застройка), в настоящее время 
идут переговоры.

Далее, Сорич И.А. -  и.о. директора департамента 
архитектуры и градостроительства Администрации города 
Озвучил состояние дел по организации безопасного 
прохода с парковки возле Старосургутского кладбища.

Биглова-Фатова Д.Ф. -  депутат Думы города 
Поблагодарила за начало движения по решению этой 
проблемы.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение:
1) рекомендовать Администрации города в срок 
до 01.02.2024 проинформировать о проведённых
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ГОЛОСОВАЛИ:

IV. СЛУШАЛИ:

ВЫСТУПИЛА:

ГОЛОСОВАЛИ:

мероприятиях по организации парковок и предоставить 
информацию на вопросы депутатов;
2) аппарату Думы города подготовить обращение 
от Думы города в Департамент по управлению 
государственным имуществом ХМАО -  Югры 
в поддержку обращения руководства поликлиники № 2 
по решению проблемы недостаточности парковочных 
мест (с обозначением двух направлений: демонтаж 
имеющихся гаражей и передача земельного участка 
под ними в муниципальную собственность);
3) членам комитета вернуться к данному вопросу
в первом полугодии 2024 года (взять на контроль вопрос, 
касающийся организации парковки возле поликлиники 
№ 2 на территории избирательного округа
депутата Калиниченко Т.В.).

«за» -  единогласно

Решение принято.

О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ 
ПИСЬМОМ ДУМЫ ГОРОДА
Докладывал Рябчиков В.Н. -  депутат Думы города, член 
комиссии по наградам Думы города 
Озвучил доклад по вопросу.

Трапезникова Э.Р. -  председатель комитета 
Предложила проголосовать за следующее решение: 
Рекомендовать депутатам на 21 -ом заседании Думы города 
принять проект решения в представленной редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

Председатель комитета Э.Р. Трапезникова

Секретарь, специалист-эксперт
отдела юридического обеспечения
и деятельности постоянных комитетов Думы города Е.В. Сахарова
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета 
Думы города по социальной политике 

16.10.2023

От Администрации города:
1. Батракова Л.М. -  заместитель Елавы города
2. Сорич И.А. -  и.о. директора департамента архитектуры 

и градостроительства
3. Романов А.А. -  заместитель директора департамента архитектуры и 

градостроительства
4. Коршунова А.Е. -  заместитель директора департамента городского 

хозяйства
5. Лаптев Е.Е. -  заместитель директора департамента культуры 

и молодёжной политики
6. Клим Р.Б. -  директор департамента массовых коммуникаций 

и аналитики
7. Бойко Е.И. -  начальник службы по обеспечению взаимодействия

с представительными органами власти 
департамента массовых коммуникаций
и аналитики

-  и.о. начальника управления бюджетного учета 
и отчетности

-  специалист-эксперт отдела планирования расходов 
управления анализа и сводного планирования 
расходов департамента финансов

От Контрольно-счетной палаты города:
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9.

Яруллина В.А. 

Коробова Е.В.

10. Жуков В.И.
От прокуратуры города:
11. ГуликО.В.
От учреждений города:
12. Пухлов В.Н.

От помощников депутатов:
13. Пермяков Н.Н.

председатель 

заместитель прокурора

заместитель начальника технического отдела МКУ 
«Управление капитального строительства»

помощник депутата Думы города Сургута Явишева 
А.А.

От аппарата Думы города:
14. Кураева Е.В.
15. Дворникова Т.А.
16. Агапитова Т. А.

17. Давиденко Л.А.

18. ЛехановаД.А.
От СМИ:
19. Коликов С.А.

руководитель
помощник Председателя Думы города 
начальник отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы города 
специалист-эксперт отдела по организационному 
и документационному обеспечению Думы города 
главный специалист службы протокола

телеоператор ТРК «Сургутинтерновости»



12

20. Захаров А.В. -  телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ»
21. Балабанова Ю.В. -  корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ»
22. Кожевова А.А. -  корреспондент сетевого издания «СИА-Пресс»
23. ШвецИ.В. -  фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


